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AOS ONZE DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS NOVE 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN 

HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, CLEUSA ROSANE RIBAS FERREIRA, EDUARDO 

RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), IRINEU CANTADOR, PEDRO 

FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

 VILSON CORDEIRO (GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE 

VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. 

O VEREADOR PEDRINHO GAZETA FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, EM 

SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A 

LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO 

PEDIDOS DE RETIFICAÇÃO, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS 

PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA 

SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS: OFÍCIO Nº 1353/2021-SMG/PMA – DO PREFEITO MUNICIPAL, COM A 

INDICAÇÃO DO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA COMO LÍDER DE 

GOVERNO NA CÂMARA MUNICIPAL; PROJETO DE EMENDA À LEI ORGÂNICA Nº 

08/2021, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; VETO DO PREFEITO MUNICIPAL 

AO PROJETO DE LEI Nº 12/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 

PROJETO DE LEI Nº 2385/2021, Nº 2386/2021, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL; PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 03/2021, DE INICIATIVA DA COMISSÃO 

EXECUTIVA; PROJETO DE LEI Nº 66/2021, Nº 67/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; PROJETO DE LEI Nº 68/2021, Nº 69/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR; PROJETO DE LEI Nº 70/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA; PROJETO DE LEI Nº 71/2021, DE AUTORIA 

CONJUNTA DOS VEREADORES PEDRINHO GAZETA E RICARDO TEIXEIRA; PROJETO 

DE LEI Nº 72/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; 

REQUERIMENTO Nº 45/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA; 

REQUERIMENTO Nº 46/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; 

INDICAÇÕES Nº 616/2021 E Nº 618/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS; INDICAÇÃO Nº 590/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 
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NICÁCIO DA SILVA; INDICAÇÃO Nº 596/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR; INDICAÇÃO Nº 552/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS; INDICAÇÃO Nº 414/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA; INDICAÇÕES Nº 587/2021, Nº 588/2021, Nº 603/2021, Nº 617/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 533/2021, Nº 

534/2021, Nº 535/2021, Nº 536/2021, Nº 537/2021, Nº 538/2021, Nº 539/2021, Nº 540/2021, 

Nº 541/2021, Nº 542/2021, Nº 543/2021, Nº 544/2021, Nº 545/2021, Nº 546/2021, Nº 

547/2021 E Nº 548/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

INDICAÇÕES Nº 579/2021, Nº 580/2021 E Nº 581/2021, TODAS DE AUTORIA DA 

VEREADORA ROSANE FERREIRA; INDICAÇÕES Nº 555/2021, Nº 556/2021, Nº 557/2021, 

Nº 558/2021, Nº 559/2021, Nº 560/2021, Nº 561/2021, Nº 562/2021, Nº 563/2021, Nº 

564/2021, Nº 574/2021, Nº 575/2021, Nº 576/2021, Nº 577/2021, Nº 582/2021, Nº 583/2021, 

Nº 584/2021, Nº 585/2021, Nº 604/2021, Nº 605/2021, Nº 606/2021, Nº 607/2021 E Nº 

608/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 

591/2021, Nº 592/2021, Nº 593/2021, Nº 594/2021, Nº 597/2021 E Nº 598/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; MOÇÃO Nº 07/2021, DE AUTORIA DA 

VEREADORA ROSANE FERREIRA. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO DO 

PEDIDO DO PREFEITO PARA TRAMITAÇÃO EM REGIME DE URGÊNCIA DO PROJETO 

DE LEI Nº 2385/2021, QUE DISPÕE SOBRE A COMPOSIÇÃO E FUNCIONAMENTO DA 

CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE SAÚDE, DO CONSELHO MUNICIPAL E DOS 

CONSELHOS REGIONAIS DE SAÚDE E DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE. A 

VEREADORA ROSANE FERREIRA DISSE QUE É MUITO IMPORTANTE SER 

FAVORÁVEL À TRAMITAÇÃO EM REGIME DE URGÊNCIA DESTE PROJETO PORQUE A 

CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE SAÚDE ESTÁ MARCADA PARA OS DIAS VINTE E SETE 

E VINTE E OITO DE JUNHO PRÓXIMO, POR ISSO, É IMPORTANTE QUE TUDO ESTEJA 

PRONTO PARA A ELEIÇÃO DO NOVO CONSELHO PARA OS PRÓXIMOS QUATRO 

ANOS. DISSE, TAMBÉM, QUE VAI APRESENTAR UMA EMENDA AO PROJETO PARA 

RETIFICAÇÃO DOS PRAZOS DE MANDATOS QUE CONSTAM NO PROJETO DE 

MANEIRA INADEQUADA, PARA QUE FIQUE HARMONIZADO COM A LEGISLAÇÃO 

FEDERAL. O PEDIDO PARA TRAMITAÇÃO EM REGIME DE URGÊNCIA FOI APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA 

ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, QUE FALOU SOBRE DOCUMENTO PROTOCOLADO NA 

SECRETARIA ESTADUAL DE EDUCAÇÃO, SOLICITANDO A CRIAÇÃO NO MUNICÍPIO 
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DE ARAUCÁRIA DE UM CEEP - CENTRO ESTADUAL DE CURSOS 

PROFISSIONALIZANTES, A EXEMPLO DOS EXISTENTES EM DIVERSOS MUNICÍPIOS 

DO PARANÁ, MESMO SABENDO DA DIFICULDADE DE SUA IMPLANTAÇÃO, MAS 

REPRESENTA UMA SEMENTE PLANTADA PARA QUE ARAUCÁRIA POSSA RECEBER 

ESTE CENTRO, ASSIM COMO FALOU DAS PROPOSIÇÕES E CONTATOS, 

JUNTAMENTE COM O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, JUNTO AO DEPUTADO 

PASTOR GILSON PARA QUE AUXILIE NESTA QUESTÃO, POIS ARAUCÁRIA ESTÁ MAIS 

QUE NA HORA DE TER ESTE CENTRO DE CURSOS, PRINCIPALMENTE PORQUE 

TEMOS ANÚNCIOS DE INSTALAÇÃO DE NOVAS INDÚSTRIAS EM ARAUCÁRIA E AS 

DIFICULDADES DE SE OBTER MÃO DE OBRA ESPECIALIZADA, POR ISSO UM CEEP 

SERÁ MUITO IMPORTANTE PARA NOSSOS TRABALHADORES. O VEREADOR FALOU 

SOBRE SOLICITAÇÃO DE INFORMAÇÕES, FEITA À SECRETARIA ESTADUAL DE 

EDUCAÇÃO, A RESPEITO DA FALTA DE PROFESSORES EM NOSSAS ESCOLAS 

ESTADUAIS QUE, PELOS PROBLEMAS ATUAIS, ENFRENTAM DIFICULDADES PARA 

TERMINAR O PRIMEIRO TRIMESTRE LETIVO, INCLUSIVE FALTA DE PROFESSORES 

PARA ALGUMAS MATÉRIAS, COMO A DE EDUCAÇÃO FINANCEIRA. A VEREADORA 

ROSANE FERREIRA FALOU SOBRE A MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 07/2021, 

APRESENTADA EM HOMENAGEM AOS PROFISSIONAIS QUE ATUAM NA LINHA DE 

FRENTE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL, EM ESPECIAL AOS 

ASSISTENTES SOCIAIS, PSICÓLOGOS, EDUCADORES SOCIAIS E PESSOAL DE 

APOIO, PARABENIZANDO-OS PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS À NOSSA 

COMUNIDADE DIANTE DESTA PANDEMIA. A VEREADORA DESTACOU QUE MUITO SE 

TEM RECONHECIDO O TRABALHO DOS PROFISSIONAIS DA SAÚDE, E NÃO SE PODE 

ESQUECER TAMBÉM DO TRABALHO IMPORTANTÍSSIMO DAS CATEGORIAS 

PROFISSIONAIS COMO NO CASO DO PESSOAL QUE ATUA NA AÇÃO SOCIAL, POIS 

COMPLEMENTA O TRABALHO QUE É REALIZADO NA SAÚDE, NAS CASAS DE 

ACOLHIMENTO, NO ESPAÇO DE CIDADANIA, NOS CRAS, NOS CREAS E TODOS OS 

SERVIÇOS QUE FAZEM ASSISTÊNCIA, POR ISSO ESTA MOÇÃO É O MÍNIMO QUE SE 

PODE FAZER COMO RECONHECIMENTO AO TRABALHO REALIZADO. A VEREADORA 

FALOU SOBRE O REQUERIMENTO Nº 45/2021, QUE SOLICITA PARECER JURÍDICO 

QUE FUNDAMENTA O CÁLCULO DOS ADICIONAIS NOTURNO E DE INSALUBRIDADE 

DOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE DA PREFEITURA DE ARAUCÁRIA, COM O OBJETIVO 

DE DAR MAIOR COMPREENSÃO SOBRE O CORTE QUE HOUVE NO ADICIONAL 

NOTURNO DOS SALÁRIOS DOS SERVIDORES QUE ATUAM NA LINHA DE FRENTE DE 

COMBATE AO COVID-19, AUXILIARES E ENFERMEIROS QUE TRABALHAM À NOITE, 
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EM PLANTÕES NOS SERVIÇOS DE SAÚDE DO MUNICÍPIO. A VEREADORA DISSE QUE 

EMBORA O PAPEL DOS VEREADORES SEJA O DE LEGISLAR E DE FISCALIZAR O 

USO DO DINHEIRO PÚBLICO, NÃO PODEM SE POUPAR DE ATENDER AS DEMANDAS 

QUE CHEGAM PELAS PESSOAS QUE TRAZEM ATÉ OS GABINETES AS 

REIVINDICAÇÕES SOBRE PROBLEMAS EM SEUS BAIRROS, QUE É UMA ATIVIDADE 

QUE NÃO TEM VISIBILIDADE, MAS QUE TODOS OS VEREADORES FAZEM, E DISSE 

QUE A CÂMARA TEM QUE RESGATAR O RESPEITO POR ESTA CASA E O QUE 

REALMENTE SE DISPÕE DE ESTRUTURA PARA ESTE TRABALHO. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI QUE APRESENTOU, SENDO 

FRUTO DE ANSEIO DE MUITO TEMPO, CHAMADO DE PROJETO EDUCAÇÃO SEGURA, 

ASSINADO EM CONJUNTO COM O VEREADOR PEDRINHO GAZETA, QUE INSTITUI O 

PROJETO EDUCAÇÃO SEGURA, QUE PREVÊ A OBRIGATORIEDADE DE UM AGENTE 

DE SEGURANÇA OU GUARDA MUNICIPAL, NAS INSTITUIÇÕES DE ENSINO PÚBLICO, 

DURANTE SEU PERÍODO DE FUNCIONAMENTO. DISSE QUE QUANDO O 

GOVERNADOR RATINHO JÚNIOR FOI ELEITO, UM DOS PROJETOS QUE TROUXE DE 

SUA CAMPANHA FOI O DA ESCOLA SEGURA E, NAQUELE MOMENTO, ERA UM 

ANSEIO DE TODA A COMUNIDADE ESCOLAR. O VEREADOR COMENTOU SOBRE O 

CRIME OCORRIDO EM SANTA CATARINA, EM UMA ESCOLA QUE FOI INVADIDA, E 

ISTO É UM EXEMPLO DE FALTA DE SEGURANÇA NAS INSTITUIÇÕES DE ENSINO, E 

FALOU SOBRE A IMPLANTAÇÃO NO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE DESTE 

PROGRAMA NO COLÉGIO MARILZE, COMO COLÉGIO PILOTO, COM POLICIAIS 

MILITARES DA RESERVA PRESENTES NO AMBIENTE ESCOLAR DURANTE OS 

PERÍODOS DE AULAS, POIS É JUSTAMENTE NESTE PERÍODO QUE SE CORREM 

RISCOS À SEGURANÇA DE TODOS. DISSE QUE O PROGRAMA FOI ESTENDIDO PARA 

MAIS ALGUNS COLÉGIOS E FOI MUITO IMPORTANTE PARA ARAUCÁRIA, TENDO 

SIDO PARALISADO EM DECORRÊNCIA DA PANDEMIA DESDE O ANO PASSADO, E 

FALOU SOBRE OS RESULTADOS OBTIDOS NA QUASE EXTINÇÃO DA VIOLÊNCIA NOS 

COLÉGIOS ONDE FUNCIONOU O PROJETO, COM MAIOR RESPEITO E PROTEÇÃO 

PELA PRESENÇA DE UM POLICIAL MILITAR DENTRO DOS COLÉGIOS. DISSE QUE O 

PROJETO VISA ESTENDER ESTA PROTEÇÃO TAMBÉM AOS CMEIS – CENTROS DE 

EDUCAÇÃO INFANTIL, PARA QUE SE EVITEM CASOS COMO OS QUE JÁ 

OCORRERAM EM INÚMERAS CIDADES, POR ISSO PEDIU O APOIO DOS 

VEREADORES DAS COMISSÕES EM FAVOR DA TRAMITAÇÃO DESTA MATÉRIA. EM 

SEGUIDA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES, ONDE 

FIZERAM USO DA PALAVRA, OS VEREADORES DA COMISSÃO ESPECIAL DE 
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FISCALIZAÇÃO DAS AÇÕES DE COMBATE AO COVID-19. PRIMEIRAMENTE, O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, QUE FALOU A RESPEITO DE CONTATO COM A 

SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO PARA TRATAR DAS AÇÕES PARA O RETORNO DAS 

AULAS NO MUNICÍPIO E SOBRE A PREOCUPAÇÃO DO PREFEITO PARA QUE ANTES 

SEJAM VACINADOS OS PROFISSIONAIS DE EDUCAÇÃO. A COMISSÃO VERIFICOU A 

PREVISÃO DE INVESTIMENTOS QUE ESTÃO SENDO FEITOS EM EPIS - 

EQUIPAMENTOS DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL, BEM COMO FARÁ VISITAS ÀS 

ESCOLAS PARA CONHECER DE PERTO AS ESTRUTURAS QUE ESTÁO SENDO 

CRIADAS PARA O RETORNO DAS ATIVIDADES PRESENCIAIS. FALOU SOBRE A 

DISPONIBILIDADE DA SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO SEMPRE QUE É CONVIDADA A 

COLABORAR NAS DISCUSSÕES COM OS VEREADORES DESTA CASA. O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DESTE TRABALHO QUE ESTÁ 

SENDO FEITO PELA COMISSÃO, TRAZENDO AS INFORMAÇÕES SOBRE AS 

ATIVIDADES DE FISCALIZAÇÃO, QUE CONTRIBUI EM TRAZER MAIOR RESPEITO 

PELO LEGISLATIVO QUE ESTÁ FAZENDO SEU PAPEL DE FISCALIZADOR DAS AÇÕES 

DE COMBATE AO COVID-19, E DISSE QUE FOI UMA ESCOLHA MUTO FELIZ EM 

ESCOLHER ESTES TRÊS VEREADORES QUE A COMPÕEM E SE COLOCOU À 

DISPOSIÇÃO PARA TUDO O QUE FOR POSSÍVEL PARA COLABORAR COM ESTE 

TRABALHO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER, FALOU SOBRE SEU 

QUESTIONAMENTO ACERCA DO RETORNO DAS AULAS E AGRADECEU AO 

VEREADOR BEN HUR POR FACILITAR OS CONTATOS COM A ADMINISTRAÇÃO, BEM 

COMO À SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO, QUE VEIO PRONTAMENTE À CÂMARA 

ESCLARECER OS PLANEJAMENTOS PARA O RETORNO DAS AULAS, ASSIM COMO 

DE TODAS AS PROVIDÊNCIAS PARA QUE O RETORNO SEJA FEITO COM TODA A 

SEGURANÇA NECESSÁRIA E OS RISCOS QUE ENVOLVEM ESTA OPERAÇÃO. A 

VEREADORA ROSANE FERREIRA REGISTROU A PRESTEZA DA SECRETÁRIA DE 

EDUCAÇÃO EM ATENDER AO CHAMADO DA COMISSÃO, E DESTACOU O GRANDE 

NÚMERO DE ALUNOS DAS ESCOLAS E DOS CMEIS QUE ENVOLVE TODO O 

ESQUEMA PARA O RETORNO ÀS AULAS, INICIALMENTE MARCADO PARA O FINAL 

DO RECESSO DE JULHO, E FALOU SOBRE A SINALIZAÇÃO PELO ESTADO A 

RESPEITO DAS VACINAS, QUE EM PARTE COMEÇAM A SER DIRECIONAS AGORA 

AOS PROFESSORES, DENTRO DAS PRIORIDADES DE GRUPOS PARA VACINAÇÃO. 

FALOU SOBRE OS DETALHAMENTOS DE TIPOS DE NECESSIDADES QUE SURGIRÃO 

EM RELAÇÃO AOS CUIDADOS QUE DEVERÃO SER TOMADOS PARA A SEGURANÇA 

DOS ALUNOS, POIS É UMA SITUAÇÃO NOVA QUE NUNCA FOI ENFRENTADA ANTES, 
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E QUE EXIGE, POR ISSO, UMA PROGRAMAÇÃO MUITO BEM FEITA. A VEREADORA 

FALOU SOBRE O REQUERIMENTO DA COMISSÃO ESPECIAL Nº 43/2021, QUE 

SOLICITA A RELAÇÃO DE IMUNIZADOS PARA A AÇÃO DE FISCALIZAÇÃO, PARA QUE 

HAJA LISURA EM TODO O PROCESSO, POIS ATÉ AGORA NÃO SE TEM NADA A 

RESPEITO. DISSE QUE SE ESTÁ AGUARDANDO RESPOSTA DE TODO O 

QUESTIONAMENTO DO PROCESSO SOBRE A PERDA DE UM MENINO DE 

DEZESSETE ANOS INSTITUCIONALIZADO. FALOU SOBRE CONTATO COM A 

SUPERINTENDÊNCIA DO ESTADO DA SAÚDE SOBRE A VACINAÇÃO DE 

PROFESSORES E DE PROFISSIONAIS NA LINHA DE FRENTE NO ATENDIMENTO DAS 

CASAS DE ACOLHIMENTO, E DISSE QUE JÁ SE COLHEM OS PRIMEIROS FRUTOS. 

NÃO HAVENDO MAIS ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À 

ORDEM DO DIA: LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO VETO DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 07/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A PUBLICIDADE DOS CONTRATOS 

DE LOCAÇÃO CELEBRADOS PELO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU SOBRE O PROJETO, 

QUE TRAMITOU NO JURÍDICO DESTA CASA, TRAMITOU NAS COMISSÕES E FOI 

APROVADO PELOS VEREADORES EM SESSÃO PLENÁRIA, SENDO DEPOIS VETADO 

PELO PREFEITO MUNICIPAL, E DISSE QUE O PROJETO NÃO É INCONSTITUCIONAL, 

NEM TRAZ GASTOS PARA O MUNICÍPIO, POIS JÁ EXISTE O DIÁRIO OFICIAL DO 

MUNICÍPIO E O PORTAL DA TRANSPARÊNCIA, MAS PARA O CIDADÃO COMUM É 

MUITO DIFÍCIL ENCONTRAR AS REFERIDAS INFORMAÇÕES NESTES VEÍCULOS, POR 

ISSO PEDIU AOS VEREADORES PELA DERRUBADA DESTE VETO, JÁ QUE O 

PROJETO TRAMITOU NESTA CASA E FOI APROVADO POR TODOS. A VEREADORA 

ROSANE FERREIRA COMENTOU QUE PELO PROJETO TER TRAMITADO NAS 

COMISSÕES DESTA CASA E TER SIDO APROVADO, ELA SE SENTIA 

DESRESPEITANDO A CASA CASO NÃO FOSSE PELA DERRUBADA DO VETO E 

COMENTOU QUE EM SEU MANDATO DE DEPUTADA PRESENCIOU MUITOS 

PROJETOS QUE JÁ HAVIAM SIDO APRESENTADOS, COM MATÉRIAS JÁ 

RESOLVIDAS, MAS QUE MESMO ASSIM ERAM REAPRESENTADAS PARA REFORÇAR 

QUE AS LEIS FOSSEM CUMPRIDAS E HOUVESSE A EFETIVAÇÃO DA AÇÃO 

LEGISLATIVA, POR ISSO MANIFESTOU SUA INTENÇÃO DE VOTAR PELA DERRUBADA 

DO VETO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE A UTILIZAÇÃO 

DE INSTRUMENTO ERRADO PARA SOLICITAR ESTA MATÉRIA, COMO JÁ OCORREU 

EM OUTRA OCASIÃO, TENDO SIDO TAMBÉM VETADO PELO PREFEITO, POR ISSO 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
11/05/2021 

 

7 de 18 

ADIANTOU QUE VAI VOTAR PELA MANUTENÇÃO DO VETO. O VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA, COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO, DISSE QUE 

FOI DADO UM PARECER TÉCNICO AO PROJETO, E COMENTOU QUE SÃO MUITOS 

OS PROJETOS QUE APRESENTAM INCONSTITUCIONALIDADE E NA MAIORIA DAS 

VEZES, OS AUTORES INTERCEDEM PARA SUA APROVAÇÃO NAS COMISSÕES E, 

POR ISSO, É DADO UM PARECER TÉCNICO FAVORÁVEL, MAS QUE DE AGORA EM 

DIANTE VAI PASSAR A EXARAR PARECERES CONTRÁRIOS, QUANDO FOREM OS 

CASOS, EMBASADOS TECNICAMENTE, MANIFESTANDO SER FAVORÁVEL À 

MANUTENÇÃO DESTE VETO EM DISCUSSÃO. O VEREADOR APARECIDO RAMOS 

QUESTIONOU O MOTIVO DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO TER APROVADO O 

PROJETO E NÃO TER SINALIZADO QUE A FORMA DE PROJETO DE LEI ERA A 

FERRAMENTA INADEQUADA PARA ESTA MATÉRIA. A VEREADORA ROSANE 

FERREIRA DESTACOU QUE QUANDO O PREFEITO O QUER ELE SANA O VÍCIO DE 

INCONSTITUCIONALIDADE AO SANCIONAR O PROJETO. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, DISSE QUE O PLENÁRIO VOTA OS PROJETOS DE 

FORMA QUE OS VEREADORES DECIDIREM, MESMO QUE AS COMISSÕES TENHAM 

DADO PARECER CONTRÁRIO, POIS SÃO LIVRES PARA MANIFESTAREM SUA 

VONTADE. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA DISSE QUE OS VEREADORES DEVEM 

PARTICIPAR MAIS DAS REUNIÕES DE COMISSÕES PARA QUE HAJA UNANIMIDADE 

NAS DECISÕES SOBRE OS PROJETOS, POIS É UMA CASA DE DEBATES E AS 

DISCUSSÕES TÊM QUE SER FEITAS. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS DISSE QUE 

É FAVORÁVEL À MANUTENÇÃO DO VETO, E DESTACOU QUE É UM PROJETO QUE 

FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, POR ISSO DEVEM SER MAIS BEM DISCUTIDOS 

PORQUE NÃO CABERIA UM VETO A UM PROJETO QUE FOI APROVADO POR TODOS 

OS VEREADORES, E ISTO SERIA QUASE UM ATESTADO DE INCOMPETÊNCIA DA 

CÂMARA MUNICIPAL PARA DISCUTIR OS PROJETOS. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA COMENTOU SOBRE A DISCUSSÃO A RESPEITO DE JÁ EXISTIR O DIÁRIO 

OFICIAL E O PORTAL DA TRANSPARÊNCIA, E DA DIFICULDADE DAS PESSOAS EM 

ACESSÁ-LOS E DESTACOU QUE JÁ EXISTE TAMBÉM A LEI DE ACESSO A 

INFORMAÇÕES, COM O MESMO OBJETIVO, POR ISSO VAI VOTAR 

FAVORAVELMENTE À MANUTENÇÃO DO VETO. A VEREADORA ROSANE FERREIRA 

FALOU SOBRE O MOMENTO QUE SE APROXIMA DA VOTAÇÃO DO PROJETO DO 

ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO PARA O PRÓXIMO ANO E DO PLANO PLURIANUAL, QUE 

SERÁ EXECUTADO PELOS PRÓXIMOS QUATRO ANOS, E DISSE QUE É NECESSÁRIO 

QUE AS COMISSÕES SEJAM CAPACITADAS TECNICAMENTE PARA ESTA ANÁLISE, E 
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DISSE QUE, INCLUSIVE, REQUEREU À CASA QUE CONTRATE UMA ASSESSORIA 

TÉCNICA PARA AUXILIAR NAS ANÁLISES DA COMISSÃO DE OBRAS PÚBLICAS, PARA 

QUE POSSA SER FEITO UM PARECER REALMENTE TÉCNICO, PORQUE SE TRATA 

DA VIDA DAS PESSOAS DE NOSSA CIDADE. O VEREADOR IRINEU CANTADOR DISSE 

QUE A DISCUSSÃO É SALUTAR, E DISSE QUE A COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO 

É UMA DAS MAIS IMPORTANTES NA TRAMITAÇÃO DE UM PROJETO, E ASSIM COMO 

A ASSESSORIA JURÍDICA DEVE TER DADO UM PARECER TÉCNICO AO PROJETO, 

MAS QUE A DISCUSSÃO EM PLENÁRIO É TOTALMENTE POLÍTICA, ONDE CADA 

VEREADOR QUE REPRESENTA SUA COMUNIDADE DEVE SER RESPEITADO EM SEU 

VOTO, E DISSE QUE RESPEITA O POSICIONAMENTO DAS COMISSÕES, MAS 

VOTARÁ FAVORÁVEL À MANUTENÇÃO DO VETO, E CONCORDOU COM O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA EM QUE OS VEREADORES DEVEM ACOMPANHAR MAIS OS 

PROJETOS EM ESTUDO NAS COMISSÕES DESTA CASA. APÓS OS VEREADORES 

MANIFESTAREM SEUS VOTOS, O VETO FOI APROVADO POR MAIORIA, TENDO 

RECEBIDO NOVE VOTOS PELA MANUTENÇÃO, PELOS VEREADORES BEN HUR DE 

OLIVEIRA, PASTOR CASTILHOS, IRINEU CANTADOR, PEDRINHO GAZETA, RICARDO 

TEIXEIRA, PROFESSOR VALTER, VAGNER CHEFER, VILSON CORDEIRO E CELSO 

NICÁCIO; E DOIS VOTOS PELA DERRUBADA, PELOS VEREADORES APARECIDO 

RAMOS E ROSANE FERREIRA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 2372/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “RATIFICA 

PROTOCOLO DE INTENÇÕES FIRMADO ENTRE MUNICÍPIOS BRASILEIROS, COM A 

FINALIDADE DE ADQUIRIR VACINAS PARA COMBATE À PANDEMIA DO 

CORONAVÍRUS, MEDICAMENTOS, INSUMOS E EQUIPAMENTOS NA ÁREA DA 

SAÚDE”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 26/2021, DE AUTORIA DA 

COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: “ANULA PARCIALMENTE A DOTAÇÃO 

ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 3.000.000,00 (TRÊS MILHÕES DE REAIS), NA 

FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE 

OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA 

VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO 

DOS VEREADORES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA ADITIVA AO 

PROJETO DE LEI N° 31/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA 

SILVA. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA 
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LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 31/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. EMENTA: “ESTABELECE A 

OBRIGATORIEDADE DE EXAMES LABORATORIAIS CONVENIADOS COM O PODER 

PÚBLICO MUNICIPAL NO DOMICÍLIO DO PACIENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM EMENDA, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 48/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR SEBASTIÃO VALTER FERNANDES. EMENTA: “DENOMINA 

DE DELEGADO RUBENS RECALCATTI LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA 

PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSIÇÃO, QUE É UMA JUSTA HOENAGEM AO 

DELEGADO RECALCATTI, QUE FOI UM GRANDE COMPANHEIRO DA CIDADE DE 

ARAUCÁRIA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA TAMBÉM PARABENIZOU O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER, PELA AUTORIA DO PROJETO. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA TAMBÉM PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, QUE 

HOMENAGEIA O DELGADO RECALCATTI. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS 

TAMBÉM PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO PELA HOMENAGEM QUE COLOCA O 

DELEGADO RECALCATTI FAZENDO PARTE DA HISTÓRIA DO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR PARABENIZOU O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

PELA INICIATIVA, E DISSE QUE É UM NOME MUITO BEM LEMBRADO, SENDO UM 

DEPUTADO QUE PRESTOU RELEVANTES SERVIÇOS PARA NOSSA CIDADE, ONDE 

FOI BASTANTE PRESENTE, TANTO TRABALHANDO COMO FAZENDO GRANDES 

AMIZADES, PORTANTO, É MERECEDOR DESTA HOMENAGEM. O VEREADOR 

VAGNER CHEFER TAMBÉM PARABENIZOU O VEREADOR PROFESSOR VALTER PELA 

INICIATIVA, POIS O DELEGADO RECALCATTI FOI UM PARCEIRO DE NOSSA CIDADE 

POR MUITOS ANOS. A VEREADORA ROSANE FERREIRA SOMOU-SE AOS 

VEREADORES QUE A ANTECEDERAM NOS CUMPRIMENTOS AO AUTOR DO 

PROJETO, E DESTACOU QUE O DELEGADO TAMBÉM JÁ FEZ PARTE DOS FILIADOS 

AO PARTIDO VERDE PARA DISPUTAR ELEIÇÕES, E ERA UM BRIGADOR PELA 

SEGURANÇA PÚBLICA E MERECE SER RECONHECIDO. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER, AUTOR DO PROJETO, AGRADECEU AOS VEREADORES PELO APOIO AO 

SEU PROJETO E DISSE QUE FOI O ÚNICO DEPUTADO QUE ESTEVE NAS ESCOLAS 

DO MUNICÍPIO EM SUA GESTÃO, SENDO MERECEDOR DESTE RECONHECIMENTO E 

DESTACOU QUE ARAUCÁRIA PRECISA DE DEPUTADOS QUE APOIEM NOSSA 

CIDADE. O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU SOBRE O DEPUTADO DELEGADO 

RECALCATTI, QUE REPRESENTOU TODOS OS MUNICÍPIOS DO PARANÁ, E FOI 
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DELEGADO EM NOSSA CIDADE, CONSTRUINDO AQUI UMA HISTÓRIA COMBATENDO 

O CRIME, POR ISSO, CONSIDERA O PROJETO COMO DE GRANDE IMPORTÂNCIA. O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO Nº 01/2021, DE INICIATIVA DA COMISSÃO DE FINANÇAS E 

ORÇAMENTO. EMENTA: “DISPÕE A COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO SOBRE 

A PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL, DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, DO 

EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2015, CONFORME ESPECIFICA”. A VEREADORA 

ROSANE FERREIRA MANIFESTOU SEU DESEJO DE NÃO VOTAR NESTE PROJETO 

DEVIDO A NÃO TER ACOMPANHADO A GESTÃO A QUE SE REFERE A PRESTAÇÃO 

DE CONTAS E TOTAL DESCONHECIMENTO DA MATÉRIA EM VOTAÇÃO. O PROJETO 

FOI APROVADO POR MAIORIA, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES 

BEN HUR DE OLIVEIRA, PASTOR CASTILHOS, IRINEU CANTADOR, PEDRINHO 

GAZETA, RICARDO TEIXEIRA, PROFESSOR VALTER, VAGNER CHEFER E VILSON 

CORDEIRO; E DOIS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES ROSANE FERREIRA E 

APARECIDO RAMOS. A VEREADORA ROSANE FERREIRA DISSE QUE SÓ TEVE 

ACESSO AO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO NA NOITE DE ONTEM, POR ISSO, 

SUA MANIFESTAÇÃO CONTRÁRIA À APROVAÇÃO DO PROJETO. EM SEGUIDA, 

ANTES DA VOTAÇÃO DO PRÓXIMO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO, A 

VEREADORA AUSENTOU-SE DO PLENÁRIO PELO MESMO MOTIVO. NA SEQUÊNCIA, 

PASSOU-SE À PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

DECRETO LEGISLATIVO Nº 02/2021, DE AUTORIA DA COMISSÃO DE FINANÇAS E 

ORÇAMENTO. EMENTA: “DISPÕE A COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO SOBRE 

A PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL, DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, DO 

EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2008, CONFORME ESPECIFICA”. O PROJETO FOI 

APROVADO PELA MAIORIA DOS PRESENTES, TENDO RECEBIDO OITO VOTOS 

FAVORÁVEIS DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PASTOR CASTILHOS, 

IRINEU CANTADOR, PEDRINHO GAZETA, RICARDO TEIXEIRA, PROFESSOR VALTER, 

VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO; UM VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS; E AUSÊNCIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÃO Nº 

483/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES NºS 510, 511 E 

549/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES NºS 

522, 523, 524 E 525/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; 

INDICAÇÕES NºS 526 E 553/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE 
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OLIVEIRA; INDICAÇÕES NºS 527, 528 E 550/2021, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES NºS 529, 551, 572 E 573/2021, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; E INDICAÇÕES NºS 530, 531, 565, 566, 567, 568, 

569 E 570/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS COMENTOU SOBRE AS INDICAÇÕES DE SUA 

AUTORIA, A DE Nº 551/2021, QUE SOLICITA VERIFICAÇÃO SOBRE O TERRENO 

LOCALIZADO NA RUA ALBINO ADELINO HÜTTENER, ESQUINA COM A RUA JOACIR 

LEAL NEVES, NO BAIRRO CAPELA VELHA, SE É DE PROPRIEDADE DA PREFEITURA, 

CASO SEJA, QUE SE PROVIDENCIE A ROÇADA, LIMPEZA E CERCAMENTO DO 

MESMO. O VEREADOR DISSE QUE QUANDO O TERRENO É PARTICULAR O DONO É 

MULTADO, CASO NÃO REALIZE A LIMPEZA NECESSÁRIA, ENTÃO, QUANDO O 

TERRENO É DA PREFEITURA ESTA DEVE FAZER A SUA PARTE, DANDO O EXEMPLO. 

COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 572/2021, QUE SOLICITA CONSTRUÇÃO DE UM 

BANHEIRO COM ACESSO PARA CADEIRANTES NA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE DO 

BOQUEIRÃO E, TAMBÉM SOBRE A INDICAÇÃO Nº 573/2021, QUE SOLICITA A 

INSTALAÇÃO DE UMA COBERTURA NA QUADRA POLIESPORTIVA E NO PARQUINHO 

DA ESCOLA MUNICIPAL PROFESSORA SILDA SALLY, NO JARDIM FONTE NOVA. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 526/2021, 

QUE SOLICITA A REABERTURA DA UNIDADE DE ACOLHIMENTO, CONHECIDA COMO 

CASA DE PASSAGEM DO JARDIM PLANALTO. O VEREADOR DISSE QUE TEM VISTO 

MUITAS PESSOAS NAS RUAS À NOITE, SEM COMIDA E ABRIGO, POR ISSO SEU 

PEDIDO PARA QUE SEJA REALIZADA COM URGÊNCIA ESTA REABERTURA PARA 

QUE AS PESSOAS POSSAM TOMAR UM BANHO, SE ALIMENTAR E CONTINUAR A 

ENFRENTAR A VIDA COMO PODEM. O VEREADOR PROFESSOR VALTER COMENTOU 

SOBRE UM PROJETO DE LEI DO PREFEITO MUNICIPAL QUE ESTÁ EM VIAS DE SER 

ENVIADO À CÂMARA, QUE TRATA DA QUESTÃO DO ACOLHIMENTO DAS PESSOAS 

EM VULNERABILIDADE. O VEREADOR IRINEU CANTADOR PARABENIZOU O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELA INICIATIVA DA INDICAÇÃO, QUE 

CONSIDERA MUITO IMPORTANTE, DESTACANDO QUE A AUTORIA DO PRIMEIRO 

PROJETO DE LEI DA CRIAÇÃO DA CASA DE PASSAGEM FOI DO EX-VEREADOR 

ISMAEL CANTADOR, SEU IRMÃO, E QUE A SUA REABERTURA É MUITO MAIS 

IMPORTANTE PRINCIPALMENTE AGORA, EM FACE DO ATUAL MOMENTO EM QUE HÁ 

MUITAS PESSOAS PASSANDO POR DIFICULDADES, AINDA MAIS NESTE INVERNO, 

ASSIM COMO A INDICAÇÃO DE SUA AUTORIA, QUE SOLICITA A PRIORIZAÇÃO DAS 

PESOSAS QUE ESTÃO À FRENTE DESTE TIPO DE TRABALHO DE ACOLHIMENTO E 
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ASSISTÊNCIA SOCIAL, DEVIDAMENTE IMUNIZADOS. O VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELA REFERIDA 

INDICAÇÃO, E DESTACOU QUE DEVE SER COBRADO DA PREFEITURA A 

REABERTURA DA CASA DE PASSAGEM IMEDIATAMENTE, ESPECIALMENTE PELO 

CLIMA QUE ESTÁ ESFRIANDO RAPIDAMENTE NESTA ÉPOCA DO ANO. O VEREADOR 

IRINEU CANTADOR COMENTOU SOBRE INDICAÇÕES DE SUA AUTORIA, A DE Nº 

522/2021, QUE SOLICITA DESAPROPRIAÇÃO DO TERRENO LOCALIZADO ENTRE AS 

RUAS ALFREDO CHARVET, RUA MARIA PROSDÓCIMO FRANCESCHI, ALEXANDRE 

WISOCKI E ALICIO MACHADO BORBA, LOCALIZADAS NOS BAIRROS VILA NOVA E 

BOQUEIRÃO, PARA IMPLANTAÇÃO DE UM PARQUE AMBIENTAL, POIS SE TRATA DE 

UMA ÁREA NATIVA PRESERVADA NO CENTRO DA CIDADE, ANTES QUE ISTO SEJA 

DESPERDIÇADO COM APROVAÇÃO DE ALGUM LOTEAMENTO NO LOCAL, POIS 

ASSIM AUMENTA-SE O NÚMERO DE PARQUES AMBIENTAIS NO MUNICÍPIO. TAMBÉM 

COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO DE Nº 523/2021, QUE SOLICITA A CRIAÇÃO DA 

VILA DO ARTESÃO AO LADO DA CASA DA CULTURA, ONDE SE ENCONTRA UM 

ESPAÇO OCIOSO, OFERECENDO UM ESPAÇO PARA EXPOSIÇÃO DOS TRABALHOS 

ARTESANAIS PRODUZIDOS EM NOSSA CIDADE. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS 

PARABENIZOU O VEREADOR IRINEU CANTADOR PELA INICIATIVA DA INDICAÇÃO 

QUE VAI PODER CONTEMPLAR, INCLUSIVE, OS ARTESÃOS COM DEFICIÊNCIA 

VISUAL, QUE NÃO TÊM UM LOCAL APROPRIADO PARA EXPOREM SEUS TRABALHOS 

E OBTEREM ALGUM TIPO DE RENDA. A VEREADORA ROSANE FERREIRA 

COMENTOU SOBRE A DESTINAÇÃO DE ÁREAS QUE DEVEM SER RESERVADAS 

PARA A PROTEÇÃO AMBIENTAL E QUE HOJE SE ESTÁ LEGISLANDO PARA AS 

PRÓXIMAS GERAÇÕES, POR ISSO, CONCORDA PLENAMENTE COM ESTA 

INICIATIVA. E, COM RELAÇÃO À TRAVESSA PARA EXPOSIÇÃO DE ARTESANATOS, 

DISSE QUE TAMBÉM É MUITO VÁLIDA A INICIATIVA. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER CUMPRIMENTOU O VEREADOR IRINEU CANTADOR PELA INICIATIVA EM 

FAVOR DOS ARTESÃOS DE ARAUCÁRIA, QUE VEM AO ENCONTRO DE SUA 

INDICAÇÃO Nº 530/2021, QUE SOLICITA A CRIAÇÃO DE PONTOS DE LUZ EM PRAÇAS 

E LOCAIS ESTRATÉGICOS PARA ATENDER AMBULANTES DEVIDAMENTE 

CADASTRADOS E COM ALVARÁ, COMO É PRATICADO EM OUTROS MUNICÍPIOS, 

AUMENTANDO AS OPÇÕES PARA AS PESSOAS QUE FREQUENTAM O CENTRO DA 

CIDADE E OUTROS ESPAÇOS, FOMENTANDO A CULTURA E O COMÉRCIO DE NOSSA 

CIDADE. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA CUMPRIMENTOU O VEREADOR IRINEU 

CANTADOR PELAS INDICAÇÕES EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, PRINCIPALMENTE A 
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REFERENTE À CRIAÇÃO DE UM PARQUE AMBIENTAL. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA DESTACOU AS INDICAÇÕES DO VEREADOR IRINEU CANTADOR E DISSE 

QUE A FAMÍLIA CANTADOR FAZ HISTÓRIA EM NOSSA CIDADE, A EXEMPLO DO 

IRMÃO DO VEREADOR, O EX-VEREADOR ISMAEL CANTADOR, QUE DEU INÍCIO AO 

PROJETO DA CASA DE PASSAGEM, QUE HOJE SE ESTÁ TENTANDO REABRIR EM 

NOSSA CIDADE. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DISSE QUE SE TRATA DE 

PROPOSIÇÕES REIVINDICADAS PELA POPULAÇÃO, ESPECIALMENTE A QUESTÃO 

DO BENEFÍCIO AOS ARTISTAS ARTESÃOS DE ARAUCÁRIA. NÃO HAVENDO MAIS 

MANIFESTAÇÕES, TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA SOLICITOU A 

RETIRADA DA ORDEM DO DIA DO REQUERIMENTO Nº 36/2021, DE SUA AUTORIA. 

APÓS CONSULTADO O PLENÁRIO, O PEDIDO DE RETIRADA DA ORDEM DO DIA FOI 

APROVADO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS SEGUINTES 

REQUERIMENTOS: Nº 33/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; Nº 

35/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; Nº 37/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; NºS 38 E 39/2021, AMBOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS; Nº 42/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA; Nº 44/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA; E Nº 

43/2021, DE AUTORIA DA COMISSÃO ESPECIAL DE FISCALIZAÇÃO DAS AÇÕES DO 

MUNICÍPIO NA PANDEMIA COVID-19. O VEREADOR APARECIDO RAMOS COMENTOU 

SOBRE O REQUERIMENTO Nº 39/2021, DE SUA AUTORIA, QUE REQUER 

INFORMAÇÕES REFERENTES AO RETORNO DAS AULAS ONLINE DE JUDÔ EM 

ARAUCÁRIA, QUE FOI A ÚNICA MODALIDADE ESPORTIVA QUE AINDA NÃO 

RETORNOU ÀS ATIVIDADES ONLINE. OS REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 06/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER, QUE HOMENAGEIA A SENHORA SANDRA MARIA APARECIDA 

RIBEIRO. O VEREADOR VAGNER CHEFER FALOU SOBRE A HOMENAGEADA, QUE 

FOI VÍTIMA DE OCORRÊNCIA TRÁGICA NO EXERCÍCIO DE SEU TRABALHO EM UM 

HIPERMERCADO EM ARAUCÁRIA, A UM ANO, COMPLETADO NO ÚLTIMO DIA VINTE E 

OITO DE ABRIL. O VEREADOR E DISSE QUE ESPERA QUE OS CULPADOS DESTA 

SITUAÇÃO SEJAM PUNIDOS, E CUMPRIMENTOU OS PAIS DA HOMENAGEADA QUE 

ESTAVAM PRESENTES NO PLENÁRIO DESTA SESSÃO. O VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA DISSE QUE É MUITO MERECIDA ESTA HOMENAGEM À SENHORA SANDRA 

RIBEIRO, QUE ERA SUA AMIGA, E PARABENIZOU O AUTOR DA MOÇÃO PELA 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
11/05/2021 

 

14 de 18 

INICIATIVA. TAMBÉM PRESTARAM SUAS HOMENAGENS OS VEREADORES CELSO 

NICÁCIO, RICARDO TEIXEIRA, BEN HUR DE OLIVEIRA, PROFESSOR VALTER, 

ROSANE FERREIRA, APARECIDO RAMOS, IRINEU CANTADOR E PASTOR 

CASTILHOS. A MOÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. O VEREADOR VILSON CORDEIRO CONVIDOU OS VEREADORES PARA 

PARTICIPAREM DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DISCUSSÃO A RESPEITO DOS 

PROJETOS DE LEI QUE TRATAM DA IMPLANTAÇÃO DE CONDOMÍNIOS 

HABITACIONAIS DE LOTES URBANOS, QUE SERÁ REALIZADA AMANHÃ NO 

PLENÁRIO DESTA CÂMARA MUNICIPAL, A PARTIR DAS DEZOITO HORAS. FINDADA A 

ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO 

COMO PRIMEIRO INSCRITO O VEREADOR VAGNER CHEFER, QUE FALOU SOBRE 

VISITA AO DEPUTADO RODRIGO ESTACHO, DO PARTIDO VERDE, JUNTO AO QUAL 

BUSCOU EMENDAS PARA O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, BEM COMO SOBRE O INÍCIO 

DAS OBRAS DE ASFALTAMENTO QUE SE INICIARAM NO JARDIM CONDOR, QUE HÁ 

MUITO TEMPO REIVINDICAVA, POR ISSO PARABENIZOU A SECRETARIA DE OBRAS E 

O PREFEITO HISSAM. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FALOU DE SUA VISITA, 

JUNTAMENTE COM O VEREADOR PROFESSOR VALTER, AO DEPUTADO GILSON DE 

SOUZA A RESPEITO DO PEDIDO DE UMA ESCOLA TÉCNICA PROFISSIONALIZANTE, 

QUE ENTENDE SER UMA PAUTA DE TODOS OS VEREADORES, COMO FOI, 

INCLUSIVE, REIVINDICADA PELOS PARTICIPANTES DA AUDIÊNCIA PÚBLICA 

REFERENTE À FAFEN DE ARAUCÁRIA, POIS HÁ MUITAS PESSOAS 

DESEMPREGADAS QUE NECESITAM DE UM APERFEIÇOAMENTO PROFISSIONAL. 

TAMBÉM FALOU SOBRE VISITA À COHAB ARAUCÁRIA PARA CONHECER TODOS OS 

TRABALHOS QUE ESTÃO SENDO FEITOS, ESPECIALMENTE EM UM DOS MAIORES 

MOMENTOS DE REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA DA HISTÓRIA DE NOSSO MUNICÍPIO E, 

ATÉ MESMO DO PARANÁ, POIS É A CIDADE QUE POSSUI UMA DAS MAIORES ÁREAS 

DE OCUPAÇÃO IRREGULARES DO PARANÁ. O VEREADOR RELATOU VISITA A 

COMUNIDADES DE OCUPAÇÃO PARA TRATAR DE SERVIÇOS PÚBLICOS QUE SERÃO 

DISPONIBILIZADOS AOS MORADORES E PARABENIZOU O SENHOR JOSÉ FERREIRA 

SOARES NETO, DIRETOR PRESIDENTE DA COHAB PELO TRABALHO QUE VEM 

REALIZANDO FRENTE ÀQUELA COMPANHIA EM NOSSO MUNICÍPIO, QUE JÁ ESTEVE 

À BEIRA DE SER FECHADA, MAS QUE PODE FAZER AINDA MUITO PELO MUNICÍPIO 

SE ELA ESTIVER SENDO BEM ADMINISTRADA, COMO ESTÁ SENDO AGORA JUNTO 

COM O PREFEITO HISSAM. O VEREADOR PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE O 

FUNCIONAMENTO DO PROGRAMA ESCOLA SEGURA, QUE TEVE A OPORTUNIDADE 
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DE ACOMPANHAR QUANDO FOI DIRETOR DE COLÉGIO ESTADUAL, E DISSE QUE É 

UM PROGRAMA MARAVILHOSO QUE DÁ SEGURANÇA À DIREÇÃO DA ESCOLA, E 

QUE FAZ UMA ENORME DIFERENÇA, INCLUSIVE NO ENTORNO DA ESCOLA NOS 

MOMENTOS DE ENTRADA E SAÍDA DOS ALUNOS COM MAIS SEGURANÇA, ASSIM 

COMO CONTRIBUIU POSITIVAMENTE PARA A MUDANÇA DE OLHAR EM RELAÇÃO 

AOS POLICIAIS MILITARES E AGENTES DE SEGURANÇA. FALOU TAMBÉM SOBRE A 

VISITA A CENTROS ESTADUAIS DE CURSOS PROFISSIONALIZANTES E DISSE QUE 

HÁ MUITA DEMANDA POR MUNICÍPIOS DO ESTADO, MAS QUE, PARA O ANO DE DOIS 

MIL E VINTE E DOIS, UM DOS TURNOS DAS ESCOLAS DEVERÁ SER DEDICADO A 

CURSOS PROFISSIONALIZANTES DOS PROFISSIONAIS DE EDUCAÇÃO. FALOU 

SOBRE OS QUESTIONAMENTOS A RESPEITO DA FALTA DE UM INSTRUTOR DE 

JUDÔ, QUE INCLUSIVE JÁ TEM INSCRIÇÕES ABERTAS PARA OCUPAÇÃO DO 

CARGO, PARABENIZANDO A SECRETARIA DE ESPORTES POR TER TOMADO ESTA 

PROVIDÊNCIA, QUE É UMA REIVINDICAÇÃO DE MUITOS PAIS DE ALUNOS. O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR PARABENIZOU O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

PELA ATUAÇÃO EM FAVOR DE UMA ESCOLA TÉCNICA DE CURSOS 

PROFISSIONALIZANTES QUE TANTO É ESPERADA EM ARAUCÁRIA, QUE MESMO 

QUE ARAUCÁRIA SEJA TRATADA COMO UMA CIDADE RICA, EM FUNÇÃO DE SUA 

ARRECADAÇÃO, MAS QUE É UMA CIDADE POBRE NESTA QUESTÃO DE CURSOS 

PROFISSIONALIZANTES, MESMO SENDO O SEGUNDO POLO INDUSTRIAL NO 

ESTADO DO PARANÁ. A VEREADORA ROSANE FERREIRA FALOU SOBRE SUA 

INDICAÇÃO QUE TRATAVA DA IMPLANTAÇÃO DE CINCO CICLOFAIXAS NA AVENIDA 

MANOEL RIBAS E QUE A SECRETARIA DE URBANISMO, EM PARCERIA COM O 

DETRAN, ESTÁ ESTUDANDO UM PROJETO PILOTO PARA, DENTRO DE UM ANO, 

INCLUIR EM ALGUMAS RUAS DO MUNICÍPIO CICLOFAIXAS TEMPORÁRIAS, APÓS 

AVALIAÇÃO DA COMUNIDADE ANTES DE SUA IMPLANTAÇÃO. A VEREADORA FALOU 

SOBRE O PLANO MUNICIPAL DE MOBILIDADE URBANA, APROVADO POR ESTE 

LEGISLATIVO, ONDE ESTÃO PREVISTAS AS CICLOVIAS E AS CICLORROTAS, E 

DISSE QUE É NECESSÁRIO URGENTEMENTE QUE ESTE PROJETO SAIA DO PAPEL, 

POIS PRECISAMOS TRAZER O USO DAS BICICLETAS PARA O NOSSO COTIDIANO E 

NÃO APENAS PARA O LAZER, COMO É REALIZADO HOJE EM ARAUCÁRIA. A 

VEREADORA DISSE QUE AO FINAL DESTA PANDEMIA HAVERÁ UMA REVIRAVOLTA 

PLANETÁRIA NA QUESTÃO DAS PESSOAS VEREM COM MAIS CLAREZA A 

IMPORTÂNCIA DAS QUESTÕES AMBIENTAIS E A PRESERVAÇÃO DO PLANETA. A 

VEREADORA RELATOU VISITA FEITA AO IAT – INTITUTO ÁGUA E TERRA, ANTIGO 
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IAP, POR CONTA DA DENÚNCIA EM RELAÇÃO À GRANJA “ABDALA AMBIENTAL”, 

VISTO QUE O INSTITUTO FEZ A VISTORIA E NÃO MOSTROU NENHUM RESULTADO 

ATÉ AGORA, E DISSE QUE SUA INTENÇÃO É A DE QUE SE POSSA PRODUZIR SEM 

AGREDIR O MEIO AMBIENTE, POIS A REFERIDA GRANJA, PELA SEGUNDA VEZ, 

DESPEJOU DETRITOS DA CRIAÇÃO DE PORCOS NO MEIO AMBIENTE, E PEDIU O 

APOIO DOS VEREADORES PARA A LUTA EM FAVOR DOS CUIDADOS AMBIENTAIS 

COM A NOSSA CIDADE, E COMENTOU SOBRE O RECENTE INCÊNDIO NA 

SIDERÚRGICA GERDAU, COM VINTE E SETE HORAS DE INCÊNDIO, QUE PRODUZIU 

MUITA FUMAÇA E, NO ENTANTO NÃO SE SABE DE NENHUMA SANÇÃO A RESPEITO, 

PORQUE NÃO SE TEM INSTRUMENTOS PARA MOSTRAR OS DANOS CAUSADOS AO 

MEIO AMBIENTE. O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU DE SUA TRISTEZA EM 

RELAÇÃO À MANUTENÇÃO DO VETO AO SEU PROJETO DE LEI NESTA SESSÃO, 

IMPEDINDO AS PESSOAS DE SABER SOBRE OS CONTRATOS DE LOCAÇÃO DO 

MUNICÍPIO DE MANEIRA MAIS ACESSÍVEL. O VEREADOR COMENTOU SOBRE A 

HOMENAGEM À SENHORA SANDRA RIBEIRO, E DISSE QUE NÃO CULPAVA O 

SUPERMERCADO PELA TRAGÉDIA, E SIM A EMPRESA QUE PRESTAVA SERVIÇO DE 

SEGURANÇA NO ESTABELECIMENTO, QUE NÃO DEU TREINAMENTO ADEQUADO A 

SEUS SEGURANÇAS, EFETUANDO UM DISPARO EM UM LOCAL CHEIO DE CLIENTES 

FAZENDO SUAS COMPRAS. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE QUE SE 

SENTE HONRADO POR TER SIDO OFICIALIZADO MAIS UMA VEZ COMO LIDER DE 

GOVERNO NA CÂMARA MUNICIPAL E DISSE QUE O LEGISLATIVO FAZ PARTE DE 

TUDO O QUE ACONTECE NESTA GESTÃO E FAZ PARTE DE UMA CONSTRUÇÃO, 

AJUDANDO A APROVAR PROJETOS EM FAVOR DA NOSSA SOCIEDADE. O 

VEREADOR VAGNER CHEFER, EM APARTE CONCEDIDO, PARABENIZOU O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELA INDICAÇÃO COMO LIDER DE GOVERNO NA 

CÂMARA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, 

COMENTOU SOBRE A LEI DE INFORMAÇÃO, QUE É UMA LEI FEDERAL E O PREFEITO 

ESTÁ DANDO TODA A PUBLICIDADE EXIGIDA PELA POPULAÇÃO AOS SEUS ATOS 

ADMINISTRATIVOS. O VEREADOR PARABENIZOU O CORPO JURÍDICO DESTA CASA, 

FORMADO PELO DOUTOR IVANDRO NEGRELLO E PELA DOUTORA LEILA KICHISE, 

BEM COMO A DIRETORIA GERAL DA CÂMARA, QUE TEM À FRENTE O DOUTOR 

CLEBER SOCZEK COMO DIRETOR, COMO RECONHECIMENTO AO TRABALHO QUE 

ESTAS EQUIPES DESENVOLVEM ASSESSORANDO OS TRABALHOS LEGISLATIVOS. 

TAMBÉM PARABENIZOU O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PELA INICIATIVA DO 

PROJETO ESCOLA SEGURA, EM APOIO AOS ESTUDANTES QUE FICAM À MERCÊ DE 
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PESSOAS PERIGOSAS QUE PODEM, A QUALQUER MOMENTO, PRATICAR ATOS DE 

VIOLÊNCIA CONTRA OS JOVENS E CRIANÇAS, COMO O CASO OCORRIDO EM SANTA 

CATARINA DE ATAQUE A UMA CRECHE. O VEREADOR DISSE QUE VAI CONTINUAR À 

DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES PARA O QUE PRECISAREM AGORA COMO PORTA-

VOZ DO PREFEITO NA CÂMARA E, QUE EM CONJUNTO PODER BUSCAR O QUE FOR 

O MELHOR PARA NOSSA CIDADE E NOSSA POPULAÇÃO, E PEDIU QUE OS 

VEREADORES NÃO FIZESSEM DO PLENÁRIO UM PALANQUE POLÍTICO PARA AS 

PRÓXIMAS ELEIÇÕES, COMO NA GESTÃO PASSADA, QUANDO NÃO DEU MUITO 

CERTO ESTA ATITUDE. A VEREADORA ROSANE FERREIRA DISSE QUE MAIS DO QUE 

SER LÍDER DO GOVERNO NA CÂMARA, O VEREADOR BEN HUR DEVE SER O LÍDER 

DA CÂMARA NO EXECUTIVO, E DISSE QUE ISTO É MUITO IMPORTANTE, MAIS DO 

QUE TRAZER AS DEFESAS DO EXECUTIVO, LEVAR AS PROPOSTAS DO 

LEGISLATIVO E CONSIDERA QUE O VEREADOR É PREPARADO PARA ISTO. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

PELA INDICAÇÃO COMO LÍDER DO GOVERNO NA CÂMARA, BEM COMO O TRABALHO 

DA VEREADORA ROSANE FERREIRA NO LEGISLATIVO E DISSE QUE É IMPORTANTE 

QUE TODOS AJUDEM A CONSTRUIR UMA CIDADE E QUE CADA VEREADOR TEM O 

SEU VALOR E FALOU A TODAS AS FAMÍLIAS E A TODOS OS VEREADORES QUE 

DESEJA QUE DEUS CUIDE DE TODOS NESTE MOMENTO DE PANDEMIA, 

ABENÇOANDO A TODOS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE A 

IMPORTÂNCIA DAS INDICAÇÕES DA VEREADORA ROSANE FERREIRA SOBRE AS 

CICLOVIAS, DO VEREADOR IRINEU CANTADOR SOBRE OS ESPAÇOS PARA OS 

ARTESÃOS, DO VEREADOR PROFESSOR VALTER SOBRE REIVINDICAÇÃO DE 

CENTROS PROFISSIONALIZANTES E DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA SOBRE 

A CASA DE PASSAGEM. O VEREADOR DESTACOU QUE ESTEVE EM SÃO JOSÉ DOS 

PINHAIS NA ÚLTIMA SEMANA, EM CONTATO COM O SECRETÁRIO DE GOVERNO 

DAQUELE MUNICÍPIO THIAGO BÜHRER, A RESPEITO DA EDUCAÇÃO EM 

ARAUCÁRIA, E PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELA 

INDICAÇÃO COMO LÍDER DE GOVERNO NA CÂMARA. E DISSE QUE SEMPRE TEVE A 

VONTADE DE SER UM VEREADOR DESTA CIDADE E, GRAÇAS A DEUS, HOJE OCUPA 

UMA CADEIRA NESTE LEGISLATIVO, E SEMPRE É MUITO GRATO, E QUE DESDE QUE 

SE SENTOU NESTA BANCADA TEVE A CONVICÇÃO QUE ARAUCÁRIA ESTÁ ACIMA DE 

TUDO, E FALOU SOBRE O VEREADOR BEN HUR QUE SEMPRE FOI UMA LIDERANÇA 

NATA NESTA CASA, DEFENDENDO SEMPRE O PREFEITO HISSAM, ASSIM COMO 

ESTIMULA OS VEREADORES A TRAZEREM PROPOSTAS NOVAS E DEFENDENDO AS 
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IDEIAS DOS VEREADORES, PORTANTO, NÃO HAVERIA HOJE UMA INDICAÇÃO 

MELHOR DO QUE ELE PARA SER O LIDER DE GOVERNO, TRAZENDO UMA 

TRANQUILIDADE POLÍTICA QUE O PREFEITO PRECISA NESTA CASA. FALOU SOBRE 

OS INVESTIMENTOS DO PREFEITO NA CIDADE EM RELAÇÃO AOS ASFALTOS E 

ESCOLAS PELO BEM DE NOSSA CIDADE. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELA INDICAÇÃO COMO LÍDER 

DE GOVERNO NA CÂMARA, E DISSE QUE O PREFEITO FOI MUITO FELIZ EM SUA 

ESCOLHA, PELA CAPACIDADE, COMPETÊNCIA E CONHECIMENTO DO LEGISLATIVO, 

E POR NOS REPRESENTAR JUNTO AO EXECUTIVO MUNICIPAL. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, TAMBÉM PARABENIZOU O VEREADOR 

BEN HUR PELA INDICAÇÃO COMO LÍDER DE GOVERNO NA CÂMARA, 

MANIFESTANDO-LHE SEU VOTO DE CONFIANÇA. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, 

O SENHOR PRESIDENTE, INFORMOU SOBRE A CAMPANHA DA CÂMARA PARA 

ARRECADAÇÃO DE ALIMENTOS, QUE JÁ ULTRAPASSOU MEIA TONELADA DE 

PRODUTOS ALIMENTÍCIOS E DE HIGIENE, QUE SERÃO ENCAMINHADOS À 

SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL PARA DISTRIBUIÇÃO ÀS PESSOAS QUE 

NECESSITAM, E PEDIU O APOIO DE TODOS PARA QUE A CAMPANHA EVOLUA AINDA 

MAIS. APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, O PRESIDENTE AGRADECEU A 

PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ENCERRADA A SESSÃO. 


